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Acta Comisión Académica Ordinaria de Farmacia 02 junio de 2022 
 

A las 09:30h horas del día de la fecha se 
inicia la reunión virtual con los participantes 
que se citan al margen, bajo la presidencia 
de la Sra. Vicedecana de Farmacia Dña. 
Juana Mª Ortiz, para tratar los siguientes 
puntos: 
 
 

 

 

ORDEN DEL DÍA: 

1.- Aprobación, si procede, del acta de la última sesión. 

2.- Informe de la Sra. Vicedecana. 

3.- Aprobación, si procede, de los horarios para el curso académico 2022/2023. 

4.- Ruegos y preguntas. 

 

1. Aprobación, si procede, del acta de la última sesión. 
Se aprueba el acta de la sesión celebrada el día 11/04/2022. 
 

2. Informe de la Sra. Vicedecana. 
• La profesora Dña. Pilar Almela informa sobre la reunión celebrada en 

Navarra para realizar la ECOE a nivel nacional, requiere una gran 
participación por parte del profesorado y también a nivel logístico. La 
iniciativa es incorporar esta actividad al POD y que los profesores 
participen. 

• En la conferencia de Decanos se ha tratado la nueva especialidad de 
Genética Clínica, en el sentido que se podría ofrecer como optativa, así 
no haría falta realizar un Modifica nuevo. 

• Se propone establecer como requisito para acceder a la titulación un 
mínimo de conocimiento en la lengua española, acreditado con un nivel 
de B1. 

• Informa sobre los “Complementos de Formación” para la homologación de 
títulos, donde vista la experiencia de otras Facultades, no se han 
aceptado matrículas parciales y se ha propuesto un cupo máximo de 
solicitudes. 
 

ASISTENTES 
• Almela Rojo, Pilar 
• Fernández Gómez, Francisco J. 
• Jiménez Monreal, Antonia Mª 
• Medina Domínguez, Darío 
• Núñez Parra, Cristina 
• Olivares Sánchez, Conchi 
• Ortiz Sánchez, Juana Mª 
• Rivera Núñez, Diego 
• Sánchez Martínez, Diego P. 
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3. Aprobación, si procede, de los horarios para el curso académico 2022/2023. 
1er curso: Dña. Conchi Olivares informa sobre el horario y hace hincapié en 

dos asignaturas: Física y Anatomía. En Física se procurará que no se den las 
prácticas los viernes, y en Anatomía, al no haber todavía profesor asignado no 
se ha podido concretar nada de forma definitiva. 

2º curso: Dña. Juana Ortiz indica que salvo la asignatura de Fisiología, todo 
el horario estaba cuadrado. Todavía no está cerrado, a expensas de cómo se 
adecúa una vez que Fisiología informe sobre su horario de clases y prácticas. 

3er curso: Dña. Cristina Núñez aclara que no ha habido grandes incidencias 
en la realización de los horarios tanto de teoría como de prácticas. 

4º curso: D. Diego Rivera agradece a los compañeros coordinadores de 
curso su predisposición, sobre todo teniendo en cuenta la adaptación al nuevo 
plan, compartiendo asignaturas un mismo horario a lo largo de curso, y 
llevando algunas asignaturas a horario de tarde. 

5º curso: Dña. Pilar Almela informe que en la elaboración del horario no ha 
habido incidencias reseñables. En las sesiones de prácticas AF sigue con los 
grupos clínicos y en Legislación han solicitado hacer una de las prácticas en 
grupo reducido, pendiente que en su POD aparezca, a falta de esta 
modificación el horario está establecido. 

Se aprueban los horarios a expensas de los últimos flecos que quedan por 
confirmar. Dichos horarios se adjuntarán en la próxima reunión de la Comisión, 
donde se aprobarán, si procede, los horarios definitivos. 
 

4. Ruegos y preguntas. 
La Comisión Académica propone, previa inclusión como puntos del orden del 

día en la siguiente reunión de la Comisión, elevar a la Junta de Facultad el 
proponer la Genética Clínica como optativa, un nivel mínimo de lengua 
española y homologación de títulos (complementos de formación para que el 
Ministerio pueda homologar el título) sin admitir matrículas parciales, y 
establecer un cupo de alumnos con criterios uniformados. 

El representante de alumnos pregunta sobre el formato de la ECOE, la Sra. 
Vicedecana mandará un correo a través del AV con detalles de la evaluación 
de las distintas actividades. También solicita un cambio de fecha de dicha 
prueba, pero esta fecha solo sería posible por unanimidad y previa aprobación 
por la Junta de Facultad. 
 

Sin más asuntos que tratar finaliza la reunión virtual a las 11:20h y firma el 
acta el Secretario de la Comisión  
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